



## Muere mexicano tras detención por el CBP

■ Internacional



## Rompen Bengals 31 años de racha

Los de Cincinnati se impusieron 26-19 a Raiders en el primer duelo de la Ronda de Comodines de la NFL

Deportes

Twitter: @PeriodicoZocalo Facebook: Periodico Zocalo Instagram: zocalopiedrasnegras

# ZÓCALO PIEDRAS NEGRAS

Domingo 16 de enero del 2022 | Año LVII | Número 20,373 | 5 secciones | [www.zocalo.com.mx](http://www.zocalo.com.mx)

10 PESOS

### YA VAN DOS SEMANAS

# Retrasa Coahuila clases hasta el 24

Capacitarán al sector educativo sobre protocolos de Covid-19

REDACCIÓN  
Zócalo | Saltillo

El regreso a clases presenciales en el nivel básico en Coahuila en sus diferentes modalidades, se pospondrá una semana más. La fecha de inicio será el 24 de enero, informó la Mesa Operativa de Reactivación del Sector Educativo estatal.

“La Mesa Operativa de Reactivación del Sector Educativo informó que el regreso a clases presenciales en el nivel básico en Coahuila, en sus diferentes modalidades se pospondrá una semana más, teniendo como fecha de inicio el 24 de enero”, compartió el Gobierno Estatal a través de su cuenta de Twitter.

El retraso en el regreso a clases se debe a que la semana del 17 al 21 de enero, el personal del sector educativo, los sindicatos de las tres secciones magisteriales y el sector de salud, serán capacitados sobre los protocolos



■ Por segunda semana, Coahuila pospuso el regreso a clases presenciales ante el alza en contagios por Covid-19.

los preventivos ante la variante Ómicron de Covid-19.

También para atender las recomendaciones de la Secretaría de Salud y dar prioridad al bienestar de los maestros, estudiantes, personal administrativo y de mantenimiento de Coahuila.

La Mesa Operativa de Reactivación del Sector Educativo informó que evaluará dia-

riamente y dará seguimiento a los indicadores de contagios para tomar mejores decisiones de manera responsable, priorizando la salud de las personas en Coahuila.

Francisco Saracho Navarro, secretario de Educación, aseguró que en las últimas semanas se rehabilitaron varias escuelas y están listos 329 planteles para integrarse al sistema híbrido.

### Termina vacunación de todos los maestros

Las autoridades escolares recordaron que el pasado viernes 14 de enero finalizó la campaña de vacunación de refuerzo para el personal del sistema educativo en Coahuila.

La campaña de vacunación para maestros en Coahuila duró tres días y se les aplicó la dosis de la farmacéutica Moderna. A los docentes se les aplicó 70 mil dosis en todo el estado.

Por su parte el secretario de Salud, Roberto Bernal, exhortó a los maestros a aplicarse la vacuna contra la influenza y aclaró que no se interpone con la del Covid-19.



### Lucharán con todo contra el secuestro

Comparte la actriz española detalles de la serie que estrena hoy Starzplay

Flash



### Calla la CNN a Gabriel Quadri por discurso de odio

■ Página 3A



Rompe México récord de casos de Covid-19 ■ 7A



### Avanza obra hidráulica en el paso El Apenitas

■ Ciudad 1C



### Crecimiento económico pero con responsabilidad: MARS

■ Página 2A

# Toman rehenes en sinagoga de Texas



■ Una patrulla estatal de Texas observa una calle que conduce a una sinagoga en Colleyville, Texas.

REDACCIÓN  
Zócalo | Colleyville

Las autoridades dijeron que un hombre al parecer tomó rehenes el sábado durante los oficios religiosos en una sinagoga, donde pudo escuchárselo cuando vociferaba airadamente durante una transmisión en vivo antes de que fuera interrumpida.

El Departamento de Policía de Colleyville tuiteó el sábado por la tarde que realizaba ope-

raciones del escuadrón táctico SWAT de la Policía en las instalaciones de la Congregación Beth Israel, al noreste de Fort Worth.

Se cree que al menos cuatro rehenes se encuentran dentro de la sinagoga, dijeron dos agentes a condición del anonimato a The Associated Press porque no estaban autorizados a hacer declaraciones sobre una investigación en curso. Se cree que el rabino de la sinagoga figura entre los rehenes.

# Aumentan contagios en la Región Norte

MÍSTICA PÉREZ  
Zócalo | Piedras Negras

La Región Norte registró durante esta semana 1,181 casos nuevos de Covid-19, una gran cifra en comparación con semanas pasadas, así como también se tomó dato de 7 decesos, informó la Secretaría de Salud en Coahuila.

De acuerdo al Plan Estatal de Prevención y Control Covid-19, del lunes 10 de enero al sábado 15 de noviembre, se registraron en Piedras Negras 445 casos nuevos positivos, en Ciudad Acuña 416, en Nava 167, Allende 70, Zaragoza 50, Morelos 26, Jiménez 4 y Guerrero 3.



■ De los 225 hospitalizados en áreas Covid en Coahuila, entre sospechosos confirmados, 21 son de Piedras Negras y 5 de Ciudad Acuña.

716  
activos en Piedras Negras

Según este reporte diario, en esta semana se registraron siete decesos en la Región Norte; en Piedras Negras fueron dos y se trata de una mujer de 54 años y un hombre de 71 años, en Ciudad Acuña se tuvo el fallecimiento de tres personas, dos mujeres de 65 y 50 años, así como un hombre de 56 años, Allende registró el deceso de una mujer de 76 años y Jiménez un hombre de 67.